

WANDERANGEBOT FÜR ÄLTERE STÖßT AUF GROßE BEGEISTERUNG

Gut gelaunt starten die AGIL-Teilnehmer zu einer Wanderung rund um das Bad Zwischenahner Meer. Grete Kruse vom Kreissportbund Aurich hatte zu diesem Sportangebot für Ältere eingeladen. Mit dem Zug ging es nach Bad Zwischenahn. Von dort startete die Gruppe zur elf Kilometer langen Wanderung. In Dreibergen gab es zur Stärkung Kaffee und Kuchen. Die „Wanderfreudigen“ genossen das schöne Wetter, die Geselligkeit und die unterhaltenden Gespräche. Wegen der großen Nachfrage wird diese Wanderung im Juli erneut angeboten. Weitere Informationen gibt es bei Grete Kruse unter der Telefonnummer 04931/14503.

